
COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO, INDÚSTRIA 
E COMÉRCIO 

Requerimento nº  
(Do Sr. Ronaldo Zulke – PT/RS) 

Requer a realização de Audiência Pública com a 
finalidade de avaliar o Projeto de Lei nº 612/2007 e seus 
apensos, que dispõe sobre o uso de sacolas plásticas 
biodegradáveis para acondicionamento de produtos e 
mercadorias a serem utilizadas nos estabelecimentos 
comerciais em todo o território nacional. 

Senhor Presidente, 

Nos termos regimentais, requeiro a Vossa Excelência que, ouvido o plenário da 
Comissão, seja realizada audiência pública, em data a ser definida, para discutir o 
Projeto de Lei nº 612/2007 e seus apensos, com a presença de representantes dos 
seguintes órgãos e organizações civis: 

 Representante da Secretaria de Articulação Institucional e Cidadania Ambiental 

– SAIC, do Ministério do Meio Ambiente; 

 Representante da Secretaria de Recursos Hídricos e Ambiente Urbano do 

Ministério do Meio Ambiente; 

 Representante do INMETRO; 

 Representante do Departamento de Proteção ao Consumidor do Ministério da 
Justiça; 

 Representante da Associação Brasileira de Supermercados – ABRAS; 

 Representante da Associação Brasileira da Indústria do Plástico – ABIPLAST; 

 Representante da Associação Brasileira da Indústria da Higiene Pessoal, 

Perfumaria e Cosméticos – ABIHPEC;  

 Representante do Instituto Brasileiro de Defesa do Consumidor – IDEC; 

 Representante da Frente Nacional de Prefeitos – FNP;  



 Representante da Plastivida – Instituto Sócio Ambiental dos Plásticos. 

JUSTIFICATIVA 

Nossa iniciativa visa ouvir a opinião, das Instituições citadas, para podermos, 

construir um parecer ao Projeto de Lei em questão, tendo em vista que a maioria dos 

estados e municípios brasileiros estão buscando legislação própria, por ser um tema 

latente que vem ao encontro da crescente preocupação da sustentabilidade de nosso 

planeta.  

Igualmente, se for para regulamentar ou mesmo proibir, o seu uso, como 

legisladores que somos, temos que oferecer alternativas para o consumidor 

transportar suas compras com segurança, facilidade e baixo custo para todos. 

Por esses motivos, nobres pares, peço a aprovação do presente requerimento. 

Sala das Comissões,      ..de abril de 2.011. 

Dep. RONALDO ZULKE – PT/RS 


